

Homenaje a García Márquez en Granada

Edición

Granada acoge este jueves y viernes las jornadas 'Futuro en Español', organizadas por la Fundación Vocento y el Banco de Desarrollo de América Latina con la colaboración de la Universidad de Granada, y que incluirán un homenaje a Gabriel García Márquez con una lectura colectiva de sus textos, en la que participarán destacadas figuras de las letras hispanoamericanas.

Está previsto que el ministro de Justicia, Alberto Ruiz Gallardón, inaugure a las 16,30 horas de este jueves el encuentro, que tendrá lugar el primer día en el Hospital Real, sede del Rectorado de la Universidad de Granada, junto al rector de la institución académica, Francisco González Lodeiro, además de representantes de Vocento, entre otros.

En estas jornadas, prestigiosas personalidades de América Latina y de España debatirán sobre los beneficios que se derivan del intercambio mutuo de experiencias enmarcadas en un universo común: el ancho mundo del idioma compartido.

Se trata de un proyecto nacido en La Rioja en el año 2011, planteado como una oportunidad para la reflexión sobre las posibilidades del idioma común compartido por centenares de millones de hispanohablantes en dos continentes.

El marco actual de posibilidades y sus proyectos a medio y largo plazo serán los ejes que vertebran la programación, que aborda el futuro del español desde múltiples puntos de vista: educativo, industrial, tecnológico. Será un encuentro con una fuerte presencia del apartado cultural, dominado por la coincidencia de esfuerzos impulsados en los dos continentes para aprovechar las experiencias de éxito protagonizadas en España y América Latina, enmarcadas en una comunidad que hermana a los países de esa patria común llamada español, informa la organización.

Tras el acto inaugural, el escritor y diplomático chileno Jorge Edwards, Premio Cervantes, impartirá una conferencia sobre la riqueza y el valor lingüístico del español. Después, habrá un encuentro que tratará sobre el legado literario y periodístico de Gabriel García Márquez, con la participación de Jaime Abello Banfi, director de la Fundación Nuevo Periodismo (FNPI), Gerald Martin, investigador y biógrafo de Gabriel García Márquez, y Pilar del Río, presidenta de la Fundación José Saramago.

Además, se ha programado un debate sobre prensa online y formación de opinión pública y sobre el valor de la enseñanza del español y su vertiente tecnológica.

Ya a las 21,00 horas tendrá lugar una lectura colectiva de textos de Gabriel García Márquez, con la participación de Edwards, el cantante Miguel Ríos, los salvadoreños Roxana Méndez y Jorge Galán, considerado una de las figuras literarias más prometedoras de su país como renovador de la tradición del realismo mágico, y la escritora Paula Bozalongo, reciente Premio Hiperión de Poesía, entre otros.

El viernes, las jornadas se trasladan al Palacio de Carlos V, en la Alhambra, donde se tratarán temas como el 'Emprendimiento en español'; 'Biotecnología a través de dos continentes'; o 'Innovación Industrial'. La clausura está programada para las 14,00 horas y contará con la participación del director editorial de Vocento, Benjamín Lana.